

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Hasil dari wawancara penulis terhadap Destinasi Pariwisata Dieng, 90 persen setuju Dieng dijadikan Pariwisata Internasional akan tetapi 45 persen mengungkapkan jika Dieng belum layak menjadi pariwisata Internasional, karena masih banyaknya kekurangan baik dari infrastruktur, fasilitas, sarana, prasarana, Budaya dan Seni, Kearifan Lokal masih kurang, masih banyaknya masyarakat yang belum sadar akan potensi wisata di Desanya, banyaknya wisatawan yang kurang sadar akan kebersihan dan masih banyaknya wisatawan yang merusak sarana, prasarana area wisata.

Sehingga Diplomasi Pariwisata menjadi sangat penting untuk bisa mendorong dalam menjadikan Destinasi Pariwisata Internasional di Dieng, ada dua pengelompokan Diplomasi Pariwisata Dalam mendorong Destinasi Pariwisata Dieng yaitu Diplomasi pariwisata oleh Stakeholder dan Diplomasi Pariwisata melalui Event dan Program. Diplomasi Pariwisata oleh Stakeholder ada empat yang pertama, Stakeholder yang menjadi key player serta berpengaruh langsung terhadap kegiatan Pariwisata di Dataran Tinggi Dieng yaitu pemerintah yang memiliki kebijakan yang nantinya menghasilkan suatu ketetapan dalam mempromosikan wisata. Kedua, Stakeholder yang menjadi key player dan berpengaruh secara langsung sehingga menjadi pendorong masyarakat sekitar agar sadar dengan potensi yang dimiliki Dieng yaitu

Stakeholder oleh Pokdarwis yang memiliki kebijakan dan menghasilkan program kerja. Ketiga, Stakeholder yang berpengaruh secara langsung dalam penyedia layanan jasa dan pemasaran yaitu stakeholder pemerintah dan organisasi yang memiliki kebijakan dan menghasilkan pengembangan jasa dan pemasaran. Yang terakhir, Stakeholder yang berpengaruh secara tidak langsung terhadap kegiatan pariwisata di Dataran Tinggi Dieng, tetapi berpengaruh dalam lingkungan dan kondisi alam yang ada di Dieng, yaitu Stakeholder oleh pemerintah yang memiliki kebijakan dan menghasilkan Program yang telah terlaksana. Diplomasi Pariwisata melalui Event dan Program seperti DCF, Festival Telaga Merdada, Program Jateng WoW.

B. SARAN

Untuk pengembangan skripsi lebih lanjut tentang Diplomasi Pariwisata dalam Menjadikan Dieng Destinasi Pariwisata Internasional, penulis menyarankan agar penelitian skripsi tersebut untuk dapat diteliti lebih lanjut, mengingat masih banyak yang perlu di kembangkan lagi, terlebih Destinasi Pariwisata Dieng setiap tahun mengalami perubahan baik dari segi Budaya dan Seni, Infrastruktur dan Fasilitas di tempat wisata, Event, Jumlah Pengunjung, Objek Wisata yang baru, Variasi makanan yang baru.

Sehingga peneliti selanjutnya, disarankan untuk mencari data, mencari sumber informasi yang valid dan membaca bahan referensi lebih banyak lagi, agar hasil penelitian lebih baik. Penulis berharap Skripsi ini dapat bermanfaat dan dapat dijadikan bahan rujukan untuk penelitian selanjutnya. Oleh karena

itu kritik dan saran sangat diharapkan agar Skripsi ini dapat disusun lebih baik lagi dimasa yang akan datang.

